



Se avistó un puma en el sector de las Calicheras de la comuna de Alhué

Description

El Municipio de Alhué realizó un llamado a la calma a los vecinos y vecinas de la comuna dada la expectación que ha generado el avistamiento de un puma en el sector las Calicheras de Villa Alhue.

La alcaldesa, Marcela Chamorro, señaló que *“estamos trabajando en coordinación con el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Carabineros de Chile y los funcionarios de nuestro Departamento de Seguridad, para monitorear la zona y garantizar el resguardo de las personas y del animal”*.

“Recordemos que el puma es una especie protegida y su presencia no representa una amenaza inmediata, si se toman las medidas adecuadas”, agregó.

“Agradecemos desde ya a la comunidad por su colaboración y responsabilidad. Seguiremos informando por los canales oficiales cualquier novedad respecto a esta situación”, expresó la jefa comunal.

Por su parte, el equipo municipal, enfatizó al llamado de atención a un eventual avistamiento y ante la presencia de un ejemplar, se solicita encarecidamente a la comunidad avisar de inmediato a las autoridades, mediante los siguientes contactos: Tenencia de Carabineros de Alhué: 22 922 4418 o +569 8428 9068. Departamento de Seguridad Municipal: +56 9 4042 4739.

El Maipo

Date Created

Abril 2025